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Madame, Monsieur, chère et cher                          
Administré. 

Six mois se sont déjà écoulés en cette année 2015. 
Durant cette période, l’Equipe Municipale que je 
conduis a beaucoup travaillé autour des projets et/ou 
initiatives que nous avions annoncés lors de la      
campagne électorale et soumis à votre approbation.  
Le temps des études étant terminé, la deuxième    
partie de cette année sera celui des réalisations, à 
savoir :  
Mise en sécurité de la route départementale D24 
Aménagement de la salle du Caubarou 
Impôts levés par la commune 
Activités périscolaires. 

 
Mise en sécurité de la Départementale D24 :  
Cette mise en sécurité de la D24 concerne la partie 
qui s’étend du rond-point CAUHAPE au rond-point de 
l’église du village.  
Les travaux prévus comprennent :  
- La réfection de la chaussée.  
- La réalisation d’un passage surélevé (ralentisseur) à 
hauteur de l’épicerie du village.  
- L’aménagement des croisements (stops) et la      
mise en place de matériel urbain (barrières, etc.) 
propre à la sécurité des usagers.  
Ces travaux devraient débuter dès le mois de juillet 
prochain….soit dans quelques jours.  
 
La réhabilitation de la salle du Caubarou :  
Dans le dernier courrier que nous vous avions    
adressé, nous vous avions fait part de notre souci de     
trouver les subventions nécessaires à la réalisation 
de cette réhabilitation. Cette action est maintenant      
terminée et avec succès.  
Au financement propre de la commune s’ajouteront 
plusieurs subventions à savoir :   
  - La dotation d’équipement des territoires   ruraux 
(DTER) - dotation d’investissement accordée par  
l’Etat signée par Monsieur le Sous-préfet             
d’Oloron  
  - Le fonds de concours accordé par la                 
Communauté des Communes du Piémont Oloronais 
(CCPO)  
  - Une subvention votée par le Conseil                    
Départemental. (Ancien conseil Général) 
  - Une mise à disposition par Monsieur le     Député 
de la Circonscription (M Jean Lassalle) d’une partie 
de la réserve parlementaire qui lui est attribuée.  

Les fonds étant maintenant réunis, j’ai pu signer ce 
10 juin dernier, l’autorisation de réalisation des    
travaux.  
Il nous faut maintenant lancer les appels d’offres et 
choisir ainsi les différentes entreprises qui               
démarreront, fin d’année 2015, la réhabilitation de ce 
lieu qui sera le lieu de vie du village.  
 
Les impôts levés par la commune :  
Malgré la baisse des dotations de l’Etat (10% de 
moins que les années précédentes) l’équipe municipale 
a décidé qu’il n’y aurait pas, pour ce qui la    concerne, 
d’augmentation des impôts locaux et de la redevance 
du prix de l’eau.  
 
Rythmes scolaires, temps d’activités périscolaires :  
Après une année de mise en place de ces activités  
organisées par l’Amicale Laïque d’Oloron, le bilan 
dressé par les différents utilisateurs (enfants,     
parents d’élèves, enseignants et municipalité pour le          
financement) s’avère largement positif.  
Il a donc été décidé de reconduire l’Amicale Laïque 
d’Oloron dans son rôle de prestataire de ces activités 
pour l’année scolaire 2015/2016.  
Comme vous pouvez le constater à la lecture de ce 
bulletin, l’équipe que vous avez reconduite dans ses 
attributions, s’efforce de répondre, de toutes ses    
forces et du meilleur qu’elle le peut au bien-être de 
ses administrés.  
L’été arrive et avec lui se profilent de belles et    
longues journées aussi j’espère que chacun et chacu-
ne d’entre vous profitera au mieux de cette période     
estivale.  
Veuillez accepter, Madame, Monsieur, Chère et Cher 
administré mes très sincères salutations.  
 
    LE MAIRE  
    DIDIER LOUSTAU  

Directeur de la publication: : 

Didier LOUSTAU 

Frappe et mise en page :  

Commission Information/Bulletin 

Impression : 

Mairie de Goès 
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Centre Communal d’Action Sociale 
- Le CCAS  a été obligé d’annuler son vide-grenier annuel, faute de participants. 

- A vos agendas, le repas des aînés (plus de 65 ans) offert par le CCAS,  aura lieu le          
dimanche 15 Novembre. 

L’été est là, synonyme de beau temps, de vacances, de  plage… mais aussi de canicule, de   
mal-être, de  malaises pour des personnes âgées fragiles. Si vous avez besoin d’une attention 
particulière durant ses périodes de très fortes chaleurs, ou si vous connaissez des          
personnes qui en ont besoin, n’hésitez pas à contacter un(e) membre du CCAS, ou bien la 
Mairie (0559391715) ou moi-même (0689734808), nous ferons le    nécessaire. 

Dans le cadre « du plan départemental canicule » les personnes qui le désirent peuvent se 
faire inscrire sur un registre tenu en mairie. 

                                                                                                     Jean-Michel  IDOIPE 

 

VOIRIE 

 

Les travaux de voirie de la rue   
Héléne Boucher ont été         
effectués au mois de mai et 

certains puisards débouchés a l'aide d'une 
hydrocureuse. 

 

Ce mois de juillet le Conseil Départemental 
entreprendra la réfection de la chaussée RD 
24 (avenue Jean Mermoz) avec la création 
d'un plateau traversant au niveau de       
l'épicerie. 

BATIMENTS COMMUNAUX / VOIRIE / URBANISME 

Page 3 Juillet 2015 

« Lou Mercat » 
 
Depuis  début  janvier,       
l’épicerie  a  pris   place   
dans   l'ancien   garage           

Loustaunau, puis Pestana ; rénovée, claire, 
pratique et     surtout très conviviale. Un 
petit coin café est ouvert en permanence et 
dès qu'il y a du soleil, une terrasse         
accueille les clients. Il n'est pas rare de se 
retrouver à plusieurs pour passer un bon 
moment. Peut-être y aura-t-il quelques 
parties de cartes un jour ! 
Grâce à Stéphane, il y a un nouveau lieu 
de vie au village 

CCAS 



FINANCES 
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Le Conseil Municipal a voté à l’unanimité le 10 Avril 2015, le compte admi-
nistratif 2014, l’affectation des résultats, le compte de gestion 2014 
pour la commune et le service d’ l’eau. 
 

          Compte administratif 2014 de la commune : 
Investissement 

Dépenses Prévues : 95 145.00 € 
Réalisées : 67 714.44 € 
Restes à réaliser : 17 100.00 € 
Recettes Prévues : 95 145.00 € 
Réalisées : 35 290.66 € 
Restes à réaliser : 775.00€ 

Fonctionnement 
Dépenses Prévues : 392 647.00 € 
Réalisées : 232 680.93 € 
Restes à réaliser : 0.00 € 
Recettes Prévues : 392 647.00 € 
Réalisées : 416 114.41 € 
Restes à réaliser : 0.00 € 

Résultat de clôture de l'exercice 
Investissement : - 32 423.78 € 
Fonctionnement : 183 433.48 € 
Résultat global : 151 009.70 € 
 

Compte administratif 2014 du service de l’eau : 
Investissement 

Dépenses Prévues : 22 118.00 € 
Réalisées : 4 624.59 € 
Restes à réaliser : 0.00 € 
Recettes Prévues : 22 118.00 € 
Réalisées : 22 118.11 € 
Restes à réaliser : 0.00 € 

Fonctionnement 
Dépenses Prévues : 101 044.00 € 
Réalisées : 48 696.23 € 
Restes à réaliser : 0,00 € 
Recettes Prévues : 101 044,00 € 
Réalisées : 100 161.00 € 
Restes à réaliser : 0,00 € 

Résultat de clôture de l'exercice 
Investissement : 17 493.52 € 
Fonctionnement : 51 464.77 € 

                   Résultat global : 68 958.29 € 

Lors de la séance du 10 Avril 2015, le conseil municipal a voté à          
l’unanimité les budgets primitifs 2015 de la commune et du service de 
l’eau : 
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  Budget primitif 2015 de la commune : 
         
            FONCTIONNEMENT 423 479 € 
      Dépenses: 
  Charges à caractère général 179 226 € 
  Charges de personnel et frais assimilés 90 827 € 
  Atténuations de produits 3500 € 
  Autres charges de gestion courante 73 484 € 
  Charges financières 7204 € 
  Charges exceptionnelles 471€ 
  Dépenses imprévues 5000€ 
  Virement à la section investissement 63767 € 
             Recettes 
  Atténuations de charges 7000€ 
  Produits de services, domaine et vente 18 625€ 
  Impôts et Taxes 155 702€ 
  Dotations, subventions et participations 76 952€ 
  Autres produits de gestion courante 30 500€ 
  Produits financiers 15€ 
  Résultat reporté 134 685€ 
            INVESTISSEMENT 299 142€ 
      Dépenses 
  Immobilisations corporelles 9247€ 
  Total des opérations d’équipement 216 713€ 
  Emprunts et dettes assimilées 23 305€ 
  Dépôts et cautionnements reçus 353€ 
  Résultat reporté 32 424€ 
  Restes à réaliser 17 100€ 
             Recettes 
  Subventions investissement reçues 86 500€ 
  Dotations, fonds divers et réserves 8351€ 
  Virement de la section de fonctionnement 63 767€ 
  Emprunts et dettes assimilés 80 000€ 
  Excédents de fonctionnement capitalisés 48 749€ 
  Dépôts et cautionnements reçus 1000€ 
  Produits des cessions d’immobilisation 10 000€ 
  Restes à réaliser 775€ 
 

  Budget primitif du service de l’eau 2015 : 
            Investissement  
  Dépenses : 110 052,00 € 
  Recettes : 110 052,00 € 
               Fonctionnement  
  Dépenses : 25 212,00 € 
  Recettes : 25 212,00 € 
 
 
 

Jean-Michel IDOIPE 

FINANCES 
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La Ruche qui dit Oui ! est une Entreprise Sociale et              
Collaborative.  

Elle permet de se rassembler pour acheter les meilleurs produits 
aux agriculteurs et artisans de notre région en circuit court. 

Les missions de la Ruche qui dit Oui !  

Soutenir l’agriculture fermière et l’artisanat local. 

Créer les outils pour donner aux citoyens les moyens de produire,     
distribuer et consommer de façon plus juste et plus durable. 

Recréer des liens sociaux autour de l’alimentation. 

Donner accès à une alimentation locale de qualité au plus grand nombre. 

Accompagner la transition écologique en relocalisant les productions. 

Favoriser les échanges d'idées et de savoirs autour du monde agricole et de l'alimentation. 

Comment ça marche ? 

Après s’être inscrit sur le site (totalement gratuit et sans aucune obligation) : 

- COMMANDEZ EN LIGNE sur le site : www.laruchequiditoui.fr/6641 

Du lundi au dimanche la semaine précédent la distribution, achetez ce que vous voulez, quand vous le voulez : 
fruits,      légumes, pain, produits laitiers, viande, bière… 

- RÉCUPÉREZ VOS PRODUITS 

Le mercredi en semaine paire, la Ruche de Goès vous donne rendez-vous de 18h45 à 19h45 à « la mai-
son pour tous ». Venez retirer votre commande et rencontrer les Producteurs. 

- MANGEZ MIEUX 

Locaux, frais, fermiers : découvrez et cuisinez les meilleurs produits de votre région. 

- SOUTENEZ L'AGRICULTURE LOCALE 

Vos achats rémunèrent justement les Producteurs et leur permettent de vivre de leur activité. 

Si vous souhaitez en savoir plus, vous pouvez contacter Laurent responsable de l’association « LA RUCHE OLO-
RON » qui gère la Ruche de Goès au 06 22 97 93 19. 

Les liens utiles : 

https://laruchequiditoui.fr/fr/assemblies/1903 
https://laruchequiditoui.fr/fr/p/local 
https://laruchequiditoui.fr/fr/p/short-distances 
https://laruchequiditoui.fr/fr/p/cost 
 

 

MIEUX VIVRE 



Attention :  
 
-Il y a une invasion de chenilles du buis qui mangent uniquement les feuilles des buis en ne laissant 
que le squelette. Il s'agit de la pyrale du buis. 
Si votre buis est petit ou peu atteint, il faut le traiter régulièrement avec un insecticide à base de 
bacille thuringiensis (kurstaki) qui paralyse les mâchoires de la chenille. 
Si votre buis est très atteint, il faut le tailler sévèrement et brûler les branches pour éviter la    
propagation de ce joli vers jaune et noir qui se transforme en papillon blanc bordé de noir ! 
 
-Les frelons asiatiques arrivent eux aussi, si vous voyez un nid n’hésitez pas à contacter la mairie qui 
se chargera de le faire détruire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ENVIRONNEMENT, CADRE DE VIE 
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La Médiathèque des Gaves: 
 

Représentant le village dans la commission culture de la Communauté de     
Communes ( CCPO) j'ai participé à une réunion présentant la Médiathèque des 
Gaves à Oloron. 
Tout le monde connaît et utilise peut-être les services de la Médiathèque en 
empruntant des livres, des CD ou des DVD , ou en assistant à des ateliers ou en 
visitant des expositions. Mais avez- vous connaissance de toutes les obligations 
et activités de ce grand bâtiment sur les gaves ? 
En premier, la médiathèque a pour mission de favoriser l’accès à l'information, 
à la formation, à la culture et aux loisirs par animation culturelle sur tout le 
territoire de la communauté de communes. Elle a aussi l'obligation d'offre de 
lecture en milieu rural. 
Pour cela, elle a crée un réseau de lecture publique avec des bibliothèques    
relais à Agnos, Gurmençon et Lasseube, et des points lecture à Asasp-Arros et 
Esquiule. Les livres sont régulièrement renouvelés et il est même possible de 
réserver les titres souhaités. 
A la Médiathèque, il y a des offres supplémentaires qui sont offertes : 
-accès gratuit à internet et accès wifi 
-des ateliers multimédias pour apprendre à gérer au mieux son ordinateur 
-des ateliers de formation (code de la route, langue, soutien scolaire...) 
La Médiathèque compte ainsi 6000 abonnés utilisateurs actifs. Ils sont à 75% 
habitants de la CCPO, les autres venant des vallées voisines ou des habitants 
ponctuels (vacanciers). Les écoles font partie des abonnés et viennent          
régulièrement rendre visite à la Médiathèque. 
Derrière sa façade moderne, dans les salles lumineuses et ouvertes sur un 
paysage grandiose, il y a une activité et une vitalité que complètent des        
expositions thématiques, des après-midi récréatifs pour les plus jeunes 
(contes, histoires...). Son parvis accueille ponctuellement des événements, 
chants, danses, manifestations artistiques... 
 

La Médiathèque des Gaves est donc un bel outil culturel que l'on peut utiliser 
sans se priver, à deux pas de chez soi, et ouvert à tous. Quand on parle de 
proximité, c'est une réalité. 
 

Hélène Desoutter 

JEUNESSE, FÊTES, SPORT ET CULTURE 



Bientôt un livre sur le Village; 
 
Suite à l'exposition de photos « Goès du siècle dernier à aujourd'hui » qui a eu 
lieu lors du repas annuel des aînés en novembre 2014 et dans le hall de la    
Mairie lors du Téléthon 2014, Monsieur le Maire a souhaité réunir toutes ces 
photos dans un livre qui serait proposé à la vente en fin d'année ou au début 
2016 si la demande est existante. 
Ainsi, vous retrouverez les images de l'ancien et nouveau Goès complétées 
d'anecdotes et de souvenirs. 
Le format du livre serait un A4. Le nombre de pages et le prix ne sont pas    
encore arrêtés. Mais dites-nous déjà si vous êtes intéressé, parlez en à votre 
famille ; à vos amis, à d'anciens habitants du village. N'hésitez pas à laisser 
une réponse avec votre nom à la mairie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
En octobre, nous organiserons un après-midi ou une soirée de partage de nos 
souvenirs et de nos observations pour finaliser le livre et le commander. Merci 
d'avance. 
                                                                  
                                                                             Hélène et Solange du Village                                                                                                                             

JEUNESSE, FÊTES, SPORT ET CULTURE 
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COMITE DES FÊTES: 
 
Les fêtes 2015 se dérouleront les 18, 19, 20 septembre. 

Les membres du comité passeront cet été vous présenter le programme des festivités qui, 
nous l’espérons, vous satisferont pleinement. 

Le comité des fêtes est ouvert à tous les jeunes à partir de 16 ans qui        souhaitent    
s’impliquer dans la vie associative du village. N’hésitez pas à vous renseigner auprès du prési-
dent, Clément IDOIPE : 0643245227. 

 

 

ACCA: 

Chaque année, notre association de chasse qui compte 92 membres, effectue son assemblée 
générale avant la fin du mois de juin. 

Cette réunion annuelle permet à tous les chasseurs de faire le point sur les   actions menées 
durant toute la période de chasse. 

Cette année, notre réunion annuelle aura lieu d’ici 3 semaines. 

Le bilan pour cette campagne est le suivant : 

- organisation d’un ball-trap début Aout 2014, 

- lâchés de 30 lapins dans le courant du mois d’aout 2014, 

- lâchés de 70 faisans entre le mois de septembre et novembre 2014, 

- création d’un parc d’élevage à lapin en Aout 2014, 

- comptage nocturne début Février 2015 pour se rendre compte de la présence de  
gibier sur notre territoire, 

- 12 chevreuils, 6 sangliers, 2 lièvres et 7 renards, ont été pris sur notre commune. 

Malgré un faible passage de palombes et de bécasses, l’année fut positive. 

Notre association est prête à accueillir, tout jeune souhaitant passer le permis de chasse. Il 
bénéficiera gratuitement de toutes les cartes de chasse lors de sa première année de chas-
seur. 

A bon entendeur salut…… 

DU COTE DES ASSOCIATIONS 
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LES AÎNES RURAUX: 
Début d’année tranquille pour nos aînés. Toujours une trentaine de participants à la belote 
du mercredi après-midi. 

Le groupe marche dont les sorties ont lieu le jeudi prend toujours de belles initiatives. 

Le repas du chevreuil a connu son succès habituel. Celui de Pâques, animé par Montagnes et 
Ribères a enthousiasmé 80 participants. Les carnets de chants sortis de leurs tiroirs,       
aideront nos chanteurs amateurs à retrouver leur voix et les souvenirs de jeunesse. 

Gentille sortie à Dancharria avec une pause aux piments d’Espelette. 

Afin de mieux nous retrouver en septembre, le club fermera ses portes du 8 juillet au 2 
septembre. 

                                                                                                                             Eliane. 

 

Notre doyenne n’est plus. 

Marie CARRERE était, il n’y a pas longtemps avec le groupe carte et marche à un pique-nique 
au sentier sportif de St Pée. Alerte, toujours le mot pour plaisanter, elle participait aux 
discussions avec plaisir, elle savait écouter et donnait son point de vue sur tout sujet à    
débattre. 

Marie était appréciée des aînés. 

Madame Vitini allait régulièrement lui rendre visite et toute occasion lui permettait de la 
véhiculer pour passer un moment avec nous tous. 

Il y a 1 an, elle fêtait ses 103 printemps avec nous lors d’un repas à la maison pour tous. 
Très émue, lorsque le Président lui a remis un magnifique bouquet de fleurs ; 

MARIE nous a quittés le 15 Mai 2015. 

                                                                                                                             

 

 

 

 

                                                                                                            

 

 

                                                                                                                             Solange. 

Juillet 2015 
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SAN BAO: 

L'association SAN BAO, créée en 2005, dispense des cours de TAIJI QUAN depuis plu-
sieurs  années à la maison pour tous de  Goes. 

Gymnastique de santé et art martial interne, cette discipline est pratiquée depuis des     
siècles en Chine. 

C'est une pratique corporelle qui cherche à mobiliser de façon harmonieuse le corps, le 
souffle et l'esprit à travers une gestuelle qui reproduit un combat avec un ou plusieurs     
adversaires imaginaires 

L'objectif du Taiji Quan est d'affiner son énergie vitale(le Qi)  

Les mouvements ont donc à la fois une application martiale (esquives, parades, frappes,    
saisies...) et une efficacité énergétique.   

Les cours comprennent trois parties : un échauffement (assouplissement, renforcement        
musculaire et tendineux. Lâchage des tensions inutiles..) un apprentissage des enchaine-
ments en groupe et un travail plus adapté aux différents niveaux encadrés par des 
"anciens», le tout dans une ambiance à la fois ludique et concentrée. 

Les bienfaits de cette pratique sont nombreux et incontestés. 

Les cours sont donnés à la maison pour tous le Mardi de 19h30 à 21h30. (merci à la Mairie) 

Plus de renseignements au 0559346119 ou  0626827903  

ainsi que sur notre blog : sanbao.eklablog.com. 

Deux cours d'essai sont offerts. Reprise des cours courant Septembre .Présence à la fête 
des associations le samedi 12 Septembre au jardin public à Oloron (Stand et démonstra-
tions) 

Nous enseignons également le QI GONG  au CMA à Oloron 

Notre association est affiliée à la fédération des Arts Energétiques et Martiaux    Chinois 
et labellisée par les" Temps Du Corps. 

Patro: 

Savez-vous ce qu’est le Pound ?  
Le pound est considéré comme la  rocktar du fitness. Il promet de vous faire brûler jusqu’à 
900 calories en 45 min sans s’en apercevoir… ou presque. Le Pound est né du goût du sport, 
de la musique et la fascination de l’entreprenariat de ses deux jeunes créatrices            
américaines, Kirsten Potenza et Cristina Peerenboom. C’est un mélange de cardio, pilates, 
danse, musique… «Le miracle s’est produit le jour où Kirsten jouait de la batterie sans siège 
et a réalisé que les mouvements étaient similaires aux pilates, explique Cristina, on pouvait 
allier fitness et musique!» Dès lors, il se pratique avec des ripstiks, sorte de baguettes de 
batterie mais en plastique. Et cette activité, de l’avis des pratiquants, est très ludique et 
très tonique. 

DU COTE DES ASSOCIATIONS 
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Mais comment le Pound est-il arrivé à Goès ? 
 
 C’est en regardant un documentaire à la télévision sur les nouvelles tendances du fitness 
aux Etats-Unis que l’idée a germé au sein des membres du Patro. Il a fallu s’armer de       
patience car cette nouvelle activité n’est arrivée en France qu’en toute fin 2014. Seuls       
quelques clubs parisiens proposent alors cette nouveauté. Un groupe de formateur faisant la 
tournée des capitales européennes a proposé en avril 2015 à Paris une formation au pound. 
Souad Benzineb, éducateur sportif, a suivi ce stage financé par le Patro et c’est ainsi que 
l’atelier de Pound Fitness a vu le jour. Le Patro est le seul à Oloron, voire sur le                
département et peut-être même en Aquitaine à proposer cette nouveauté. 

Il ne restait plus qu’à trouver une salle pour recevoir les pratiquants. Les salles oloronaises 
étant saturées, le Patro a été accueilli par la municipalité de Goès qui lui permet d’utiliser, 
tous les lundis de 19 heures à 21 heures, la Maison pour Tous. 

Le jeudi 4 juin 2015, quelques mois après sa sortie aux USA, l’association « le Patro de    
Notre-Dame » a  présenté le Pound à la « maison pour tous » de Goès. Cette démonstration 
a permis à une quarantaine de participants d’essayer cette nouvelle discipline.   

Les cours commenceront le lundi 6 juillet 2015 à 19 h 30 à la « maison pour tous ».  

Quelles sont les conditions pour participer ?  
 
Elles sont simples, adhérer au Patro de Notre-Dame soit 15 euros par an donnant d’autres 
avantages et fournir un certificat médical autorisant la pratique de ce sport.  
Pour le reste, il n’y a pas d’abonnement, les cours sont vendus par carte de cinq, utilisables 
quand bon vous semble. Quant aux ripstiks, accessoire indispensables, ils sont sous brevet 
américain. Le Patro en a fait venir une cinquantaine de paires des USA. Ces baguettes sont 
vendues aux participants 15 euros (bien moins cher que le prix réel), payables en plusieurs 
fois si nécessaire. 

…et puis, Goès a fait un geste, alors au Patro d’en faire un, l’adhésion au Patro sera gratuite 
pour les habitants de Goès qui veulent pratiquer cette discipline. 

                                                                                                       Yves Cazaux 
                                                                                                       Président du Patro  
 

Juillet 2015 
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Des futurs jardiniers ! 
 
Le vendredi 27 mars, les enfants de l'école ont participé à la plantation de quatre arbres 
fruitiers en bas de la rue du Bois de Madame. Pelle à la main, ils ont enterré les racines et 
jeté la terre pour protéger les  arbres offerts par l'association des amis de Saint Jacques 
de           Compostelle de Saint Jean Pied de Port afin de proposer dans l'avenir des fruits 
aux pèlerins de la Voie d'Arles qui traversent la commune en passant dans le Bois de Goes. 
 
Le lendemain, c'était au tour des élus et des habitants du Faget de planter dans trois lieux 
différents des arbres fruitiers tels que des     cerisiers, des pommiers, des pruniers,       
figuiers et autre poirier. C'est ainsi que sous la pluie, bottes aux pieds, quatre arbres ont 
été plantés à  l'aire de repos municipal près de la maison Tristan. Quatre autres ont été mis 
chemin de Majourau et les deux derniers chemin de Nava. De beaux fruitiers en perspective 
sur ce chemin d'Arles fréquenté par de nombreux français et étrangers du monde entier. 
N'a-t'on pas rencontré des canadiens, des japonais et même des néo-zélandais ! Et ils sont 
heureux de leur passage à Goes qui sait les accueillir après les durs  

dénivelés depuis Lescar ou La Commande. 

L’ECOLE DE GOES 
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DETENTE ET JEUX 
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Artisans et commerçants, n’hésitez pas à 
contacter la Mairie afin d’insérer votre publicité ! 

25€ pour l’année 

Pour l’entretien de vos espaces verts n’hésitez pas à faire appel à 
l’entreprise « NET JARDINS »pour : 

Tontes 
Elagages, abatages (avec formation pour les travaux sur corde) 
Création de pelouses et massifs 
Taille d’arbustes et de haies 
Débroussaillage 

Possibilité de se rendre au domicile des particuliers pour le ramas-
sage des déchets verts; 

Pour tout renseignements complémentaires et les tarifs n’hésitez 

BULLETIN MUNICIPAL 

LES ENTREPRISES 
 



LES ENTREPRISES 
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Maire de Goès  

Didier LOUSTAU 

 

1er adjoint 

Jean-Michel IDOIPE 

 

2e adjoint  

Annie REBOLLE 

 

3e adjoint   

Georges MALO 

Téléphone : 05.59.39.17.15 

Télécopie : 05.59.39.88.30 

 COMMUNE DE GOES 

Messagerie : mairie.goes@wanadoo.fr 
Le blog : http://goes.over-blog.com/. 

COMMISSIONS MUNICIPALES 
 

ADMINISTRATIONS ET FINANCES : Jean-Michel IDOIPE ( vice-
président), Annie REBOLLE, Guillaume BELLEGARDE, Christelle MORLANS 

 

AGRICULTURE, BOIS COMMUNAUX: Georges MALO ( vice-président), 
Robert PUYOU, Daniel NASCIMBENI, Louis ANADON, Jacques MINVIELLE 

 

BÂTIMENTS COMMUNAUX, VOIRIE, URBANISME : Annie REBOLLE
( vice-président), Jean-Michel IDOIPE, Georges MALO, Daniel NASCIMBE-
NI, Louis ANADON, Cécile MARIET, Jacques MINVIELLE 

 

ENVIRONNEMENT, CADRE DE VIE : Sylvie LEVESQUE ( vice-président), 
Hélène DESOUTTER, Céline ALLEGRE, Philippe LAMBIN, Cécile MARIET 

 

JEUNESSE, FETES SPORT ET CULTURE : Hélène DESOUTTER ( vice-
président), Christelle MORLANS, Guillaume BELLEGARDE, Philippe LAMBIN, 
Louis ANADON  

 

La mairie est ouverte du lundi au jeudi de 15h à 18h15 
Et le vendredi de 15h à 18h 

Pour l’assainissement, le jeudi de 14h30 à 15h30 
Le Maire, Didier LOUSTAU est à votre disposition  le mercredi après midi entre 16h30 et 

18h15 ainsi que les autres jours sur rendez-vous 

INFORMATIONS, BULLETINS: Guillaume BELLEGARDE ( vice-président), 
Christelle MORLANS, Céline ALLEGRE, Jean-Michel IDOIPE, Sylvie LEVES-
QUE 

PAVE : Didier LOUSTAU  Louis ANADON, Jean-Michel IDOIPE, Annie RE-
BOLLE, Georges MALO, Cécile MARIET 

 

CENTRE COMMUNALE D’ACTIONS SOCIALE (CCAS) : Jean-Michel IDOIPE, 
Sylvie LEVESQUE, Christelle MORLANS, Céline ALLEGRE, Cécile MARIET, 
Hélène DESOUTTER, Solange LOUSTAU, Réjane BARRANCO, Valérie LARTI-
GUE, Marylène AUSSIBAL, Corinne THEODORE, Sylvie MINVIELLE. 

 

BUREAU DU RPI : Didier LOUSTAU ( Président), Thierry MAYAN ( vice-
président), Annie REBOLLE, Jean-Claude GIUSEPPI 

 

SYNDICATS ASSAINISSEMENT DE L’ESCOU : Alain TEULADE ( Prési-
dent), Didier LOUSTAU ( vice-président), Georges MALO, Frédéric PATIE, 
Jean-Pierre TERUEL, Jean-Paul ETCHEGOIN 

 

DELEGUE A LA CCPO : Jean-Michel IDOIPE ( Titulaire), Annie REBOLLE 
( Suppléante) 


